



WTA - Guadalajara : Stephens surclasse Bouzkova

En surclassant Marie Bouzkova la nuit dernière, Sloane Stephens a remporté le tournoi de tennis WTA de Guadalajara au Mexique.

Serait-ce la fin de la traversée du désert pour Sloane Stephens ? Ne sachant plus gagner sur le circuit WTA depuis Miami en 2018, l'Américaine a connu le bonheur de soulever un nouveau trophée la nuit dernière à Guadalajara. Opposée à Marie Bouzkova en finale, la 39ème joueuse mondiale a puisé dans ses ressources pour connaître le triomphe. Tout d'abord pour remonter un handicap de 1-4 dans le premier set, finalement conclu en sa faveur après 55 minutes, au bénéfice de deux balles de break converties. Puis dans la troisième manche, elle a réussi à se remettre d'un méchant 1-6 essuyé dans le second acte. Servant avec sérieux (74% de premières balles) et ne cédant plus du tout sa mise en jeu, l'Américaine a appuyé sur l'accélérateur en retournant de fort belle manière et en lâchant ses coups bien plus libérée. La recette de la gloire pour venir à bout de la Tchèque après 2h29 passé sur le court. Toutes

deux engagées dans un autre tournoi mexicain cette semaine, à Monterrey dans le nord du pays, leurs routes pourraient à nouveau se croiser en demi-finale.

[Read More](#)
